

疫学的研究に関する倫理指針の院内掲示等について

1 . 病院案内書

昭和大学の建学の理念

「至誠一貫」

“まごころ”を尽くし、質の高い医療人の育成を行う

昭和大学病院の理念

- ・患者本位の医療
- ・高度医療の推進
- ・医療人の育成

当病院は医学教育のための施設でもあります。そのため、医学生・薬学生や看護学生などの教育実習が行われております。

また、当病院は教育とともに医学研究を行っておりますので、患者様の医学的な記録を研究に使用させて頂くことがあります。この場合、患者様の人権は保護された上で行いますので、あわせて皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

当病院についてのご意見ご要望がございましたら、何なりとお申し出下さい。院内にご意見箱を設置しておりますので、ご利用下さい。

皆様のご意見につきましては、各部署に伝え改善に努力してまいります。

病院長

2 . 院内掲示（正面玄関）

当病院は医学教育のための施設でもあります。そのため、医学生・薬学生や看護学生などの教育実習が行われております。

また、当病院は教育とともに医学研究を行っておりますので、患者様の医学的な記録を研究に使用させて頂くことがあります。この場合、患者様の人権は保護された上で行いますので、あわせて皆様のご理解とご協力をお願いいたします。